
新１年生の皆さん、ご入学まことにおめでとうございます。

保護者の皆様におかれましては、立派に成長されたお子様の姿を見

て、待ちに待ったご入学だったろうと思います。本来ならば多くの来賓のもと、皆様か

ら祝福されての入学式を執り行う所でしたが、未だにコロナが収束せず限られた参列者

での入学式になってしまい残念でなりません。

昨年はコロナ禍のために学校行事が縮小されたものの、６年生にとっては庄内地方へ

の修学旅行が何よりの歓びでもありました。子供達にとっては小学校生活最後の楽しい

思い出になった事と思います。学校行事全般において先生方の創意工夫に感謝申し上げ

ます。今は町内の行事もなく、何事もないのが現実となってきています。

２０２４年には津山小学校創立１５０周年記念事業が計画されています。いつコロナ

が収束されるかわからない今、出来るだけの感染対策をして、前向きに行事に取り組ん

で行かなければならないと思います。多くの来賓のもと、盛大に１５０周年記念事業が

執り行われることを念じています。

最後になりますが、学校後援会に各町内からの変わらずのご支援ご協力を賜り厚く御

礼申し上げます。令和４年度も学校後援会は、各町内会長、副会長はじめ各団体４４名

体制で活動していきます。宜しくお願い申し上げます。

今年度の学校後援会役員会は、新型コロナウイル

ス対応のため、紙上においての会となりました。令

和３年度の活動報告・決算報告、及び令和４年度の

役員・活動計画・予算等について承認されました。

令和４年度役員は次の方々です。

○会 長 高橋順一さん

○副会長 斎藤榮一さん（津山公民館長）

設楽雅信さん（上貫津町内会長）

山口敦宏さん（ＰＴＡ会長）

○監 事 山口 仁さん（立宿町内会副会長）

結城芳典さん（下貫津町内会副会長）

また、後援会の年会費は、今年度も各町内会を通

して「一戸あたり500円」のご協力をお願いするこ

ととなりました。

昨年度は、ＰＴＡ広報紙

「いわかがみ」の印刷代や

体育館に掲げた学校教育目

標の看板代等に有効活用さ

せていただきました。

出費多端の折とは存じま

すが、何とぞ津山小学校の

教育振興のためご協力くだ

さいますようお願い申し上

げます。（裏面に昨年度の決

算書や今年度の予算書を載

せております。）
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